
　招　　集　　期　　日 　　令和４年６月１６日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和４年６月１６日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

　閉　会　の　日　時 　　令和４年６月１６日（木）　午後 ２ 時 ８分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　有　田　　るみ子 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　魚　躬　　隆　夫 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　生涯学習部副部長兼青少年課長 　羽ヶ崎　　紀　子 出

　　参事兼学務課長 　大河原　　正　行 出

　　参事兼指導課長 　菅　原　　成　之 出

　会議に出席した者 　　生涯学習課長 　大　村　　和　男 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　木　原　　正　裕 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・議案第２７号から議案第２８号は原案可決

・議案第２７号は議会案件、議案第２８号は人事案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　１名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和４年　　第６回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和４年　　第６回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　有田教育長

　　　　ただ今より令和４年三郷市教育委員会第６回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．傍聴許可

　　有田教育長

　　　　傍聴申請がありますので、許可をしたいと思います。

４．追加議案及び秘密会議決

　　　　三郷市教育委員会事務局職員の人事案件を追加議案として、議案第２８号を

　　　　提案させていただきたいと思います。

　　　　お諮りいたします。議案第２８号を追加議案とすること、

　　　　議案第２７号は議会案件、議案第２８号は人事案件ですので、会議規則第６条により

　　　　秘密会とすることに賛成の委員は挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第４以降にて審議いたします。

５．会議録承認及び署名

　　有田教育長

　　　　日程第１　令和４年教育委員会第５回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和４年教育委員会第５回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

６．議　事

　　有田教育長

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題といたします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。



令和４年　　第６回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　教育総務課分　 　２件 （報告者）木原教育総務課長

　　　　学務課分　 　１件 （報告者）大河原学務課長

　　　　指導課分 　２件 （報告者）菅原指導課長

　　　　生涯学習課分 　１件 （報告者）大村生涯学習課長

　　　　青少年課分 　１件 （報告者）羽ヶ崎青少年課長

　　　　日本一の読書のまち推進課分 　３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長

　　有田教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【学務課報告分について】

（意見）小川委員

　　　　学校における働き方改革基本方針の概要【三郷市】（案）の四つの視点の具体的な

　　　　取組の４番目の保護者や地域の理解と連携の促進の一つに「三郷市部活動の在り

　　　　方に関する方針」の推進とあるが、今、国の報道を見ていると、土日の部活動の在り

　　　　方が話題になっている。これは教職員の働き方改革と連動している部分である。

　　　　地域に移行して行っていた時期もあったと思うが、ただ、技術的な指導ができれば

　　　　良いという訳ではなく、教育活動の一環として行っていることから、学校と地域の指導

　　　　者、保護者、生徒の合意形成ができてうまくいくことかなと思います。ぜひ、十分検討

　　　　して、先に進めてほしい。

（答弁）大河原学務課長

　　　　いただいたご意見を踏まえ、十分な検討を行い、学校や生徒達と連携しながら進め

　　　　まいります。

（質疑）椎貝委員

　　　　今現在、三郷市の部活動で外部の講師を利用しているところはございますか。

（答弁）大河原学務課長

　　　　今現在、利用している学校はございません。

（意見）山本委員

　　　　県外では、特にスポーツ系の部活動において、保護者がクラブの責任者となり、監督

　　　　コーチが先生という動きが多々見られる。働き方改革を行っているにも関わらず、　　　　

　　　　結局、平日だけでなく、土日も先生が出て、逆に苦しんでいるという状況が発生する。

　　　　部活動に対しては、全国的に外部を入れていくという流れになっていることは良いこと



　 令和４年　　第６回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　であるが、持って行き方を間違えると負担が増えてしまうので、慎重に考えてほしい

　　　　と思います。

（意見）有田教育長

　　　　学校側としてどんな願いを持っているのか、地域や保護者からはどう協力

　　　　を得られるのか、課題が多々ありますので、検討していければと思います。

（質疑）森野委員

　　　　教職員の時間外労働の給料は支払われているのですか。

（答弁）魚躬学校教育部長

　　　　教員につきましては、教職調整額というものがあり、時間外の有無に関わらず基本

　　　　月額の４％が支給されております。

（質疑）森野委員

　　　　４％という数字は妥当なものなのか、国の方は教職調整額の見直しの動きはないの

　　　　ですか。

（答弁）魚躬学校教育部長

　　　　教職調整額の見直しに対する国の動きはないのですが、教員の意識改革や勤務

　　　　時間の管理、学校の業務改善を行っております。

（質疑）森野委員

　　　　時間外労働について報道され、問題視されており、どこの自治体でも抱えている

　　　　問題であるのに、現場の教員から声が上がって来ない方が問題であると思います。

（意見）有田教育長

　　　　教員は県費教職員のため、埼玉県が採用し、手当等給与面は、県の管轄となって

　　　　いきますので、森野委員からご意見をいただいた件につきましては、国や県が前向

　　　　きに検討していかない限りは、解決はしていかないものと考えております。

（意見）有田教育長

　　　　ただいま、働き方改革に対して、多くのご意見やご提言をいただきましたが、国や

　　　　埼玉県の動きを注視しながら、三郷市としても検討してまいりますので、ご指導

　　　　をお願いいたします。

【指導課報告分について】

（質疑）山本委員

　　　　家読ゆうびんコンクールについて、海外からの応募はございましたか。

（答弁）菅原指導課長

　　　　令和３年度につきましては、中国の上海から１件、ギリシャからは２件の応募がござ

　　　　いました。少しずつ、海外からの応募も増やしていけるよう、継続していきたいと思

　　　　います。

【青少年課報告分について】



令和４年　　第６回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

（意見）椎貝委員

　　　　三郷のいいとこカルタは、とても良いものであるので、デジタルスタンプラリーの

　　　　取組は夏休みに入ると、親子で利用されると思います。人数報告を楽しみにして

　　　　おります。

（質疑）山本委員

　　　　デジタルスタンプラリーのやりかたは、ＱＲコードを読み取るだけですか。

（答弁）羽ヶ崎青少年課長

　　　　スマートフォンから「ポケットみさと」のアプリを入れていただく形となります。イメージ

　　　　としては、ポケモンＧＯに近いものがございます。

【日本一の読書のまち推進課報告分について】

（質疑）森野委員

　　　　東武よみうり新聞に連載されている子ども司書の「こころに響く言葉」ですが、

　　　　市の教育委員会はどのような協力をしておりますか。

　　　　新聞の最後に（協力・三郷市教育委員会）と記載されているので、お聞きします。

（答弁）園田日本一の読書のまち推進課長

　　　　子ども司書養成講座の課題の一つとして、本の紹介文を書いていただいている。

　　　　その中で、優秀な作品を選定し、本人と保護者の了承が得られたものを掲載して

　　　　おります。掲載前に、日本一の読書のまち推進課の専門員が学校に出向き、新聞

　　　　に掲載するための助言を行っております。ほとんどが子ども司書が考えた文でござ

　　　　いますが、新聞への掲載という点で、助言・指導を行い、体裁を整えております。

７．次回委員会日程

　　有田教育長

　　　　日程第３　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和４年第７回定例会　　　　　７月２１日（木）午後１時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

８．議　事（秘密会）

　　有田教育長

　　　　続きまして、議案第２７号から議案第２８号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

　　　　傍聴人は退室願います。

９．採　決（秘密会）



令和４年　　第６回定例会議　　　　　Ｎｏ．５

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１０．閉　　会

　　有田教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時８分）


